



Stadt
Landshut



Medieninformation

Landshut, den 5. April 2020

Schwerpunktpraxis ab Dienstag geöffnet

Rosenhof in Ergolding wird vorübergehend zur Arztpraxis

Die Schwerpunktpraxis für Corona-infizierte Patienten und konkrete Verdachtsfälle wird am Dienstag, 7. April 2020 ihre Pforten öffnen. Im Gebäude des ehemaligen Rosenhofs in Ergolding werden hier Patienten mit leichten bis mittelschweren Symptomen behandelt, die nachweislich mit dem Corona-Virus infiziert sind oder konkrete Verdachtsfälle (Entzündung im Atemwegsbereich und direkter Kontakt mit infizierter Person) darstellen.

Die Patienten müssen sich zuvor unbedingt telefonisch bei ihrem Hausarzt melden, der sie dann an die Schwerpunktpraxis überweist. Die Patienten der Schwerpunktpraxis sollen, falls vorhanden, bereits mit einer Mund-Nasen-Maske in den Rosenhof kommen. Da nur Personen mit leichteren Beschwerden angenommen werden, erfolgt die Behandlung ausschließlich ambulant. Bei einem schwerwiegenderen Krankheitsverlauf muss der Betroffene weiterhin in ein Krankenhaus eingeliefert werden.

Um den behandelnden Arzt und sein Personal vor einer Infektion zu schützen, müssen sie beim Patientenkontakt besondere Schutzkleidung tragen – zertifizierter Mundschutz, Brille, Schutzkittel, Handschuhe. Doch dieses Material ist momentan Mangelware, der Einsatz muss also gut geplant werden. Deshalb ist es sinnvoller, wenn ein Arzt ausschließlich (potenziell) infizierte Patienten behandelt, und die Schutzmontur nicht ständig erneuert werden muss. So wird auch die Gefahr reduziert, dass sich andere Patienten, bei denen kein Verdacht auf eine Corona-Infektion besteht, beim Praxis-Besuch mit dem Virus anstecken könnten. Die Patientenströme könnten so besser und sicherer kanalisiert werden. Aufgrund der derzeitigen

Ansprechpartner: Carina Weinzierl, Pressesprecherin
Landratsamt Landshut, Veldener Straße 15, 84036 Landshut
Telefon: 0871/408-1836, 0170/7033073 - Telefax: 0871/408-161836
E-Mail: carina.weinzierl@landkreis-landshut.de

Materialbestände können die Patienten nicht mit einer eigenen Schutzausrüstung ausgestattet werden.

Die Schwerpunktpraxis wird von Montag bis Freitag 9.00 bis 12.00 Uhr und von 15.00 bis 18.00 Uhr geöffnet sein.

In der Region Landshut wurden bisher 566 Corona-Infektionen festgestellt. Die Zahl der Kontaktpersonen liegt bei 2408. Bisher sind 14 Infizierte, bei denen ein Zusammenhang mit COVID19 möglich ist, verstorben (Stand: 05.04.2020, 16.30 Uhr). Die Anzahl der nachgewiesenen Infektionen bildet das gesamte Geschehen seit der Mitte März ab, als der erste Corona-Fall in der Region nachgewiesen wurde. Zwischenzeitlich Genesene (142 aus Stadt und Landkreis) und damit aus der häuslichen Quarantäne entlassene Personen sind noch in der Summe enthalten.

(Stand Samstag, 04.04.2020: Indexpatienten: 538, Kontaktpersonen: 2379, Verstorbene: 14, Genesene: 122)

Die Zahl der stationär in den Krankenhäusern in der Region behandelten COVID-Patienten ist auch über das Wochenende auf einem stabilen Niveau verblieben. |